

CENTRE DE L'HOMME

MESSAGE POUR NOËL 2025 ET LA NOUVELLE ANNÉE 2026



Chers bien-aimés,

Il y a un an, au temps de Noël, parvenaient de lointains échos de guerre en provenance des lieux où le Christ naquit et prêcha la Justice, l'Amour et la Paix, ouvrant la Voie vers une Nouvelle Ère de Connaissance, de Spiritualité et de Béatitude. Aujourd'hui, ces échos se sont malheureusement transformés en un conflit qui a apporté souffrances et destruction dans ces lieux bénis autrefois par la présence du Maître.

Par leur intervention dans ce conflit, les États les plus puissants du monde ont ensuite exhibé de manière menaçante leurs armes nucléaires, dont l'emploi aurait sur la Planète des effets destructeurs inimaginables.

De nombreuses autres guerres sont en cours dans de nombreuses parties du monde, même en ce temps de Noël, faisant de notre Planète un lieu tout sauf stable et sûr.

Mais cette condition de conflictualité permanente dans laquelle se trouve la Terre n'est que la conséquence de la chute abyssale des valeurs morales et spirituelles dans laquelle l'humanité a sombré dans cette phase finale de l'Âge du Fer ou *Kali Yuga*.

Pour toutes ces raisons, au cours de la Nouvelle Année, le *Centre de l'Homme* poursuivra son œuvre infatigable de formation de l'être humain à ses valeurs morales et spirituelles les plus élevées, en vue de l'avènement d'un Âge Nouveau de Vérité, d'Amour et de Béatitude.

Se poursuivront également avec ardeur les travaux de restructuration et de construction de ses deux nouveaux Centres sur le territoire de l'Amiata, conçus de manière à ce que leurs hôtes soient à l'abri des événements imprévisibles du monde actuel. Au cours de la Nouvelle Année, le premier d'entre eux pourrait déjà être achevé, où les Âmes assoiffées de bonheur authentique auront à leur disposition une Oasis de paix.

Cela peut être un premier pas vers la réalisation de la prière du Christ, lorsqu'il affirma que le Royaume de Dieu, déjà établi au Ciel sous la Volonté divine, deviendrait, à l'avenir, une Réalité aussi sur la Planète Terre : « *Que Ton Règne vienne ; que Ta Volonté soit faite, comme au Ciel ainsi sur la Terre.* » (Évangile de Matthieu 6,10)

À vous tous, j'envoie mes vœux les plus affectueux d'un Noël Lumineux et d'une Nouvelle Année qui nous voie avancer sur la Splendide Voie qui conduit à la Méta.

Votre affectionné

Pier Franco Marcenaro